



HOIST

DELIC

СЕРТИФИКАТ ДИСТРИБЬЮТОРА № 3

Настоящий Сертификат выдан ООО «Хоист», ИНН 7816704269, КПП 780601001, Российская Федерация, 195112, г. Санкт-Петербург, проспект Энергетиков, д.4, к.1, стр.1, помещение 35Н, часть помещения 1, офис 806, генеральный директор Масленников Александр Викторович, в том, что данная компания является официальным дистрибьютором фирмы Shanghai DELIC Light Crane Co., LTD. Место нахождения изготовителя: Китай, № 16 GUBO ROAD PUDONG SHANGHAI

Компания ООО «Хоист» уполномочена осуществлять продажи продукции компании DELIC CRANES (полное название Shanghai DELIC Light Crane Co., LTD), а также вести коммерческие и технические переговоры и осуществлять рекламную деятельность продуктов компании DELIC CRANES на территории России и стран ЕАЭС, как от своего имени, так и от имени DELIC CRANES.

Срок действия: 31.12.2027 г.

DISTRIBUTOR CERTIFICATE № 3

This Certificate was issued to LLC "Hoist", VAT 7816704269, KPP 780601001, Russian Federation, 195112, St. Petersburg, Energetikov avenue, 4/1, building 1, room 35H, part of room 1, office 806, CEO Mr. Maslennikov Aleksandr and confirm that this company is the official distributor of Shanghai DELIC Light Crane Co., LTD. Manufacturer location: China, № 16 GUBO ROAD PUDONG SHANGHAI.

LLC "Hoist" is authorized to sell the company's DELIC CRANES (Full Title of Company is Shanghai DELIC Light Crane Co., LTD), products, as well as conduct commercial and technical negotiations and carry out promotional activities of DELIC CRANES products in Russia and EAEU countries, both on its own behalf and on behalf of DELIC CRANES.

This Certificate is valid till: 31.12.2027

Дата/Date: 25.10.2022

Подпись/Signature:

